
　すとぉりぃは作業やミーティング、レクリエーションなど人と人との触れ合いを通して、依存症からの回復
を目指す方達の訓練を行っている施設です。桜新町のサザエさん通り商店街にリサイクルのお店を構え
ており、今からの時期は桜がとても綺麗です。お花見のついでに是非お立ち寄り下さい。

１．主な活動状況活動のご紹介

Tさんご就職おめでとう
　Tさんが一般企業に就職しました。チェーン店の食事を作っているセ
ントラルキッチンの仕事で、大釜の掃除やそこに入れる具材の準備な
どをしています。今はアルバイトとして昨年の１２月から働いています
が、慣れてきたら仕事の幅を広げ働く日数を増やして、フルタイムの
正社員になっていく予定です。作業の手順を確認するなど、働きだす
と当たり前の事を当たり前のように行う事の大切さに気付いたそう
です。 １月３１日に送別会を行い、Tさんは仕事に専念するためST *お餅を焼いているTさんで

ORYを卒業しました。頑張って下さい。 す。背がとても高いんです。

　
アルコール薬物施設連絡会秋のフェスティバル

　今回のフェスティバルのテーマは「仲間の力」です。私たちは自分の
意志の力ではどうしようもできない病気を抱えて
います。１１月２７日川崎市立労働会館にマック、
ダルクなど多くのアルコール、薬物の依存症回
復施設のメンバーが集まりました。私たちの病
気の回復には、ここに集まった仲間の力が必

*エンディングは今回も 　要なことを確認して今日一日飲まな
琉球太鼓。 　いことを誓いました。

防災訓練
　１２月４日「台所から火災が発生しました。お店の 　　　　*地震を想定して

外に避難して下さい。」とのｽﾀｯﾌの声で避難を開始 　　　　　ヘルメットの装着

しました。駐車場に一旦集合した後、一次避難場所 　　　　　訓練も行いました。

の公園に移動して防災訓練を終えました。 　

　
納会と初詣
　１２月２８日の納会では餃子パーティーを行い、 　　　　*納会で食べる餃子を

一年の労をねぎらいました。新年は１月３日から 　　　　　なんと３６０個も作っ

始まりました。おせち料理とお雑煮をみんなで作り、 　　　　　ているところです。こ

新年のお祝いをしました。その後、氏神様の久富 　　　　　れを全部食べ切り

稲荷神社に初詣に行き、今日一日断酒の継続を 　　　　　ました。すごい‼

お祈りしま
した。 　　　　*就労支援プログラム

　 　　　　　の内容の理解度を

*久富稲荷神社で 　　　　　〇×クイズで確認。

　の集合写真です。 　　　　　STORYは就労支援

　本年もどうぞよろ 　　　　　もしっかり行ってい

　しくお願い申し 　　　　　ますので、興味の

　 　上げます。 　　　　　ある方は見学に来て

　　　　　くださいね。

就労支援プログラム
　就労支援プログラムを年６回、世田谷区障害者就労支援センター様から講師の先生を招いて行い
ました。自分の障害を企業に説明することの大切さなどを学びました。
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２．体験談

アルコール依存症からの回復 Nさん

　私は過去２回アルコール依存症で入院した事があり
ます。一度目は2016年になります。きっかけは2015年
10月に、お酒に酔って階段から落ちてしまい、右手首
を複雑骨折してしまった事です。医師から全治6ヶ月と
言われてしまいました。私の仕事は機械のメンテナン
スでした。会社に報告すると、大変困った顔をされて
しまいましたので、早期退職制度を選びまして、2015
年12月31日付けで退職しました。1月1日から何もし       *早咲きの河津桜です。２月に散歩に出か

ない生活になり、毎日朝からお酒を飲むようになり 　　　けた時に近くの桜神宮で撮影しました。

ました。約3ヶ月でトイレに歩くのがやっとの状態に 　　　STORYの周りはこの次に染井吉野が咲き、

なり、内科で栄養失調と診断され入院しました。治っ 　　　八重桜へと続きますので、４月中旬ごろま

て退院する時に、あなたはお酒の飲みすぎだからと、 　　　で桜が楽しめます。

都立松沢病院を紹介されて、1ｶ月半入院しました。 　　　

退院後半年ぐらいは病院に通って先生の診断を受け、薬を飲んで断酒を続けていましたが、自己
判断で通院を止めてしまいました。少量ですが飲酒をしてしまい、2018年にまた入院することになり
ました。今度の入院先は昭和大学付属烏山病院で、半年治療しました。
　本当に体がボロボロになっていました。退院する時に病院から、アディクションリハビリテーション
センターすとぉりぃを紹介され見学に行きました。通所の許可がおりて通所する事になり、１年２ヵ月
になります。ここでアルコール依存症の勉強をしています。時々飲んだりしましたが、あまりおいし
く感じなくなっており、その後は断酒し続けています。私の断酒を支えて下さったすとぉりぃに感謝
しております。本当にありがとうございます。感謝・感謝です。

３．自主製品

１）紙漉き
　STORYの紙すきは、新製品の開発と紙の品質向上に取り組んでいます。

　①新製品のご紹介
　　　今までは、「はがき」や「名刺」など平面で四角い形の手漉き製品を中心に販売していました。これ
　　からは、従来の製品にプラスして少し立体を意識したり、四角い形に拘らない紙漉き製品をお届け
　　したいと考えています。その取り組みとして、新製品のポチ袋や多当袋、二つ折りメッセージカード
　　を作りました。また、色々な形（動物、星、丸など）のメッセージカードも試作しています。全ての工
　　程を手作業で行っているので、一つ作るのに時間はかかりますが、とても可愛らしくて手作りの温
　　かさが伝わってくる手漉き紙製品になっています。
　　　是非、すとぉりぃのお店や販売会などでお求めになって下さいますようお願い申し上げます。

色々な形のﾒｯｾｰｼﾞｶｰﾄﾞ

（１セット１２０円税抜き）

ポチ袋

（１枚５０円税抜き）
多当袋

（１枚１００円税抜き）
二つ折りﾒｯｾｰｼﾞｶｰﾄﾞ

封筒付き



　②全ての紙製品の品質向上

　　　紙漉きは、漉いた紙に入るゴミなどの汚れが長年解決できない問題となっていました。原因は
　  ２点あり、a)製品を作る過程で使用するべニア板のカビやアクが紙に入る。b)製品の原料となる
　　パルプの中にゴミが入る。ことです。これらは、昨年夏の宿泊研修で訪問した塩山ファクトリー様
　　に教えて頂いた方法で解決する見通しがつきました。

　　　今すとぉりぃの紙製品の一部は、べニア板を使わずに
　　樹脂のデコレーションパネルを使って紙漉きを行ってい
　　ます。べニア板から入るゴミ問題はこれで解決できまし
　　た。今後は、べニア板からデコレーションパネルに順次
　　全数切り替えていく予定です。特に白い紙は、従来の
　　製品より白が綺麗な紙に仕上がっていますので、
　　是非お手に取ってみてください。

　　　また、塩山ファクトリー様に教えて頂いた方法で、パル
　　プに段ボールを混ぜて何パターンか手漉きはがきの試
　　作品を作ってみました。原料のゴミが気にならないだけ
　　でなく、和紙の雰囲気が増し手漉きの良さが際立つ製 *はがきをデコレーションパネルに

　　品になりました。近々、製品化していきますので、店頭 貼りつけて干しているところです。

　　に並ぶ日を楽しみにしていて下さい。

２）万能石鹸すご腕くん

     すとぉりぃの『万能石鹸すご腕くん』は、四半世紀の間、 　　　　　　　　　　　*すご腕くん

皆様に愛されてきました。 　　　　　　　　　　　税抜き価格

    原料の油のニオイを少しでも減らそう、不純物を取り 　　　　　　　　　　　１個１００円

除いて品質を良くしようと、約一年かけて改良してきまし 　　　　　　　　　　　です。

た。失敗成功の繰り返しで、製品にできないこともありま
した。しかし現在では改良により、いい状態の製品を
提供できています。

　　「泡立ちが良くなったわね。」「汚れ落ちが前より良くなっ
たんじゃない!」「リピート買いしています。」と、お声をいただ
いています。
　　巷では、化粧石鹸だけでなく洗剤としての固形石鹸も、
小さなブームが起きているようです。すとぉりぃの「万能
石鹸すご腕くん」も、地元ではそのブームの一役を担って
いるとかいないとか・・・

　　まだお使いになったことのない方は、是非とも改良さ
れた『万能石鹸すご腕くん』を、一度使ってみてください。

　　　　　　　*この鏡餅、実は食べられません。

　　　　　　　すご腕くんでできているからです。

≪すご腕くんの製造工程紹介≫

*ラードに廃油をまぜ、苛性 *作った石鹸液は直ぐ型に入れ 　　*型抜き後、さらに約１ヵ月半乾燥

ソーダを加えて石鹸液を作っ て１週間半乾燥。これは、その 　　させて出荷。これは出荷に向けて

ている工程。 型から取り出す型抜きの工程。 　　一つずつ丁寧に包装している工程。



４．消費税に関するお店からのお知らせ

　　　　４月１日よりお店の全ての製品の表示価格は、税抜き表示となります。
　　　　別途消費税を１０％頂戴いたします。

５．メンバー状況（令和２年３月１５日現在）

 

６．会員募集のお知らせ 　　　　　７．インスタグラムの開設

特定非営利活動法人STORYの趣旨にご賛同、 お店の最新情報はｲﾝｽﾀｸﾞﾗﾑを見て下さいね。
ご支援頂ける会員の方を募集しています。 　

正会員　 入会金（個人・団体） 5,000円

年会費（個人・団体） 3,000円

賛助会員 入会金（個人・団体） 3,000円

年会費（個人・団体） 1,000円（一口）

郵便振替口座 口座番号　：　00100-3-591769

口座名義　：特定非営利活動法人STORY

８．編集後記 https://instagram.com/storysakurasinmachi/

　今年は早くも桜の開花宣言が出されて、季節の変化がどんどん早くなっているように感じます。本来
なら心弾む春なのに、新型コロナウイルス感染症が世界中に蔓延して、緊張感に気持ちが押しつぶ
されそうな日常が続いています。いつ終息するのか出口の見えない日が続く中、利用者の方々が、
元気に通所している姿を見るとほっとします。
　今年度、自主製品の作成において、試行錯誤を繰り返しました。紙製品は、フェリーチェ様からの
ご助言を受けて、新しいデザインのカードや多当袋を作ってみました。おかげさまで可愛いと好評で、
作る方も励みになっています。ﾘｻｲｸﾙｾﾝﾀｰもセールの開催や、ステージに展示するテーマを決めて、
それに合わせた展示の仕方も工夫しました。小さな便利屋さんも、少しずつ浸透してきています。
　来年度も近隣の方々にお役に立てるよう努力してまいります。ぜひ、皆様のご要望をお聞かせ下さい。
　４月より、消費税を外税にさせていただきますが、どうかご理解いただき、ご利用くださいますようお願
いいたします。　　（MK）

　　*今年は新型コロナウイルスの影響　　　　*ステージに置く製品はﾃｰﾏ 　　　　　*３月３日を過ぎると直ぐに

　　で体育館が使用できないこともあり、　　　　を決めて工夫して展示して 　　　　　五月人形を展示しています。

　　晴れた日には、近くの公園でラジオ 　　　　います。今回のテーマは春 　　　　　大変お求めやすくなっています

　　体操などを行っています。 　　　　らしく「新生活応援」です。 　　　　　のでご来店をお待ちしております。
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